
L’assemblée générale annuelle du Mundolsheim Badminton Club s’est tenue le mercredi 29 Septembre 2021 à 20h dans le Club House du COSEC
Début de l’Assemblée Générale à 20h10.

Bienvenue à tout le monde et présentation des officiels :
Mme Doria Boudji représente la commune et M.Christophe Montoya représente le codep 67 en tant que référent départemental et chargé du
suivi des territoires de la Ligue Grand Est. Mme le Maire s’excuse pour son absence, Carole Scheer, Anne-Catherine Wathle également 

Approbation du compte-rendu de l’AG du 23/09/2020 :
Le compte-rendu est adopté à l’unanimité.

Rapport moral du Président:
Cf. rapport ci-joint. 

Présentation des comptes de l’association (résultats 2020-2021 et prévision 2021- 2022):
Présentation des tableaux et prévisionnels de la saison passée et de la saison à venir. Cf. doc’ ci-joint. 

Compte-rendu des réviseurs aux comptes:
Hong certifie que les comptes sont honnêtes et honorables.

Quitus au trésorier:
Le quitus est donné au trésorier sans aucune réserve. 

Intervention du Maire et/ ou adjoint/président OMSCAL:
Félicitations de Mme Boudji pour la gestion du club malgré ces années difficiles. Un grand bravo au président, au comité, aux entraîneurs. Mme
Boudji apprécie la présentation limpide des comptes. L’Omscal souhaite reprendre ses manifestations cette année et explique que sans le MBC
cela ne serait pas possible grâce notamment aux compétences de son président et de son équipe. La commune continuera à offrir la location des
salles. Les travaux de la salle ne sont pas encore conformes aux demandes communales. Le référent équipement de la Ligue Grand Est du
badminton fera un recensement de l’équipement très rapidement. 

Point divers:
Point sur l’école de jeunes:
Point d’inquiétude sur le fait que les jeunes ne reviennent pas en force contrairement aux autres clubs des alentours. Certainement suite au fait de
n’avoir pas pu bénéficier des locaux en début de saison. 

Point Tournoi 2021-2022:
5-6 février 2022, questionnement sur le format à adopter suite au fait que le tournoi est placé sur le calendrier cette année en même temps qu’une
journée de régionale 

Discussions libres:
Hong demande pourquoi les sanitaires ne sont pas accessibles à ce jour malgré le pass sanitaire. C’est un choix communal, les priorités sont
envers les scolaires notamment.

La secrétaire, Anne Montoya-Vonfelt 
Le président, RUIZ Emmanuel 
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